



**CULTURA** ¿Qué es un museo? La ardua tarea de pactar una respuesta **P22**



**MÚSICA** La discoteca de pueblo que logró traer a Los Ramones **P23**

## La migración irregular a Europa crece al mayor ritmo desde 2016

Más de 155.000 personas han cruzado las fronteras del Viejo Continente hasta julio

Las llegadas aumentan a través de todas las rutas, menos por la del Estrecho

Las solicitudes de asilo en la UE se disparan casi un 90% en un año

M. V. GÓMEZ / M. MARTÍN  
**Bruselas / Madrid**  
La presión migratoria hacia Europa crece. Hasta finales de julio habían cruzado las fronteras europeas 155.090 personas, un 86% más que en 2021 y el mayor volumen en seis años, según Fron-

tex. Una mezcla de crisis económicas, alimentarias y climáticas, conflictos armados y el avance del fundamentalismo islámico empujan a miles de personas de África y Asia a partir al continente europeo. La principal puerta a Europa es la ruta terrestre de los

Balcanes occidentales, pero las llegadas crecen a través de todas las rutas salvo una: la del Estrecho. Como consecuencia, con 16.000 migrantes arribados hasta julio, España registra una ligera bajada en sus datos, una excepción en todo el mapa euro-

peo por la menor afluencia desde el norte de Marruecos y Argelia, que compensa el fuerte crecimiento de la ruta Canaria. En paralelo a las llegadas, se han disparado un 90% las solicitudes de asilo en la UE. **PÁGINAS 2 A 4**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 8

## Los jueces litigan con Bruselas por aprobar el plan de Polonia

M. V. G., **Bruselas**  
Las cuatro grandes asociaciones de jueces de la UE desafían a las instituciones comunitarias. Han decidido llevar ante la justicia la aprobación, por parte de la Comisión Europea, del plan de recuperación polaco, un paso que dividió mucho al Ejecutivo que preside Ursula von der Leyen. Los jueces europeos denuncian que la reforma judicial que exigió Bruselas a Polonia a cambio de dar luz verde al plan "se queda corta para garantizar la independencia de los jueces allí". **PÁGINA 5**

## El nuevo curso judicial marca el paso a la agenda política **P12**

## El alza del euríbor dispara el cambio de hipotecas variables a fijas

ÁLVARO SÁNCHEZ, **Madrid**  
El euríbor ha dejado atrás los tipos negativos y ante la rápida escalada del indicador que marca el precio de las hipotecas variables, los dueños de viviendas ligadas a este indicador se afanan por cambiar sus créditos a un tipo fijo para evitar subidas vertiginosas en sus cuotas. "Hay una auténtica avalancha de peticiones", asegura la presidenta de la asociación Asu-fin. El euríbor terminó julio cerca del 1%, frente al medio punto negativo de hace un año. **PÁGINA 35**



Un grupo de migrantes cerca de Lampedusa (Italia) durante su rescate el sábado por parte del barco humanitario Ocean Viking. / J. GONZÁLEZ (AP)

Leer sin límites  
es avanzar  
a la misma velocidad  
que lo hace el mundo

SUSCRIBETE AQUÍ



EL PAÍS

deportes

## Solvente Madrid, radiante Barça

Los blancos superan al Espanyol en Cornellà (1-3) y los azulgrana golean al Valladolid (4-0) con un nuevo doblete de Lewandowski

Evenepoel afianza su liderato ante Mas y Roglic en la Vuelta **P31**

Verstappen se impone en el GP de Bélgica con Sainz tercero **P34**



Los coches de Alonso y Hamilton. / J. T. (AFP)